



# Tras ataques en su contra, Norma Piña advirtió que son “tiempos difíciles” para los juzgadores



La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación ([SCJN](#)), **Norma Lucía Piña Hernández**, señaló que en la actualidad no se viven tiempos fáciles para los juzgadores; esto, en el marco de los recientes ataques que sufrió en redes sociales, así como por los señalamientos de políticos morenistas.

El coordinador de Acción Nacional (**PAN**) en la Cámara de Diputados, **Jorge Romero**, llamó al mandatario federal “insensible” y exigió al gobierno que se actúe frente a las amenazas “en vez de permanecer como espectador”. “Se ha dado cuenta el presidente que no tiene los votos suficientes al interior de la Suprema Corte para que no se invalide su reforma electoral”, acusó.

En ese sentido, la ministra presidenta expuso que los impartidores de justicia tienen una doble responsabilidad. “Primero con la familia, porque lo que hacemos como figuras públicas repercute en ella; y la segunda con el Poder Judicial de la Federación (PJF), porque al estar en el foco de atención, lo que haga uno repercute en todos”, se lee en un comunicado del Consejo de la Judicatura Federal (CJF).

[Tras ataques en su contra, Norma Piña advirtió que son “tiempos difíciles” para los juzgadores - Infobae](#)